



Ben Schneider, geboren 16.01.1989 in Baden-Baden, erhielt seit seinem 14. Lebensjahr Orgelunterricht bei Bezirkskantor Alain Ebert, nachdem er zuvor bereits in Keyboard und Akkordeon unterrichtet wurde.

Bekanntheit erlangte er durch seinen YouTube Kanal „bendasbrot“ indem das evangelische Gesangbuch, sowie die Orgellandschaft in Nordbaden dokumentiert wird. Zudem befasst sich Ben Schneider in diesem Kanal mit Musik, die außerhalb des Standardrepertoires einer Kirchenorgel liegt, wie zum Beispiel Märsche, Filmmusik aber auch Populärmusik. Ein Meilenstein gelang ihm mit der Aufnahme des Eigenarrangements „Pirates Of The Carribbean on Organ“, welches über 3.400.000 Aufrufe erreichte. Durch diese Tätigkeit gelangte er an zahlreiche Engagements in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Des Weiteren ist er als Organist im Raum Baden-Baden aktiv.

Als Keyboarder liegt sein musikalischer Schwerpunkt im Rock/Pop, Jazzbereich und der elektronischen Musik. Hier gelang im September 2020 mit dem Projektkonzert „Synority elektronische Klangbilder live“ ein durchschlagender Erfolg im Bereich Ambient / Experimentell / Berliner Schule.